

LEITBILD KÜRTEN 2020

Ratsbeschluss Februar 2008

- Entwurf -

Der Rat der Gemeinde Kürten würdigt das Engagement der Bürgerinnen und Bürger, in einem zweijährigen Diskussionsprozess umfassende Leitbilder zur Entwicklung der Gemeinde erarbeitet zu haben.

Der Idee des Ratsbeschlusses vom 22.06.2005 zur Initiierung des Leitbildprozesses folgend beschließt der Rat, kommunalpolitische Entscheidungen künftig an den Empfehlungen des Leitbildes zu orientieren und die Bürgerinnen und Bürger, bzw. bürgerschaftliche Vertretungen an der Umsetzung und Weiterentwicklung der Leitbildempfehlungen im Sinne einer gesamtgesellschaftlichen Verantwortung zu beteiligen.

Der Rat der Gemeinde Kürten begrüßt die im Leitbild entwickelte Idee zur Einrichtung einer „Bürgeragentur“ zur Organisation und Vernetzung gesellschaftlicher Aktivitäten, zur Gestaltung von Initiativen und Lösung von Problemen. Bürgermeister und Fachausschüsse stehen der Bürgeragentur als Ansprechpartner zur Verfügung.

Dieser Beschluss ersetzt den Ratsbeschluss vom 22.06.2005.